

Comentario / Eduardo Videgaray y José Ramón San Cristóbal (Comentaristas)

CIUDAD DE MÉXICO (EDUARDO VIDEGARAY Y JOSÉ RAMÓN SAN CRISTÓBAL).- “En la **Cámara de Diputados**, hay que entender que los diputados también son *godínez*, como usted y como yo, pero esto fue demasiado. Siento que nos van a explicar a qué sabe la suela. Adelante diputados, por favor”, proclamó San Cristóbal. “Están quedando bien con su jefa, es normal. ¿Por qué das tu discurso, **Monri**, como si estuvieras narrando lucha libre en la Coliseo? ¡Méxicoooooo! Cantaron el himno y, al ver lo bien que cantan el himno, ya entendí porque el Coque Muñiz jamás podrá ser diputado”, comentó Videgaray.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19373?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19373&authkey=!AC7F4KFgIMKrw6Y&ithint=video&e=limrhn>